
La balacera que ocurrió en Tochtepec no fue entre huachicoleros: Gali
Lunes, 20 de Febrero de 2017 15:11

El mandatario poblano, José Antonio Gali Fayad, aclaró que la balacera registrada la
madrugada de este lunes en el municipio de Tochtepec, fue ...

Leer más: Google Alert - Tochtepec
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.foropoliticodigital.mx/2017/02/la-balacera-que-ocurrio-en-tochtepec-no.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjE4ZjM5MzVhMjM3OTkwNzc6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFln7v_iPL7Gjl2FG0itqxo6XnQhQ

